

AWDI

Pimpin Apel Kesiapsigaan Bencana Karhutla, Dandim ajak Seluruh Elemen Cegah dan Tanggulangi Karhutla di Tabalong

Maskuri - TABALONG.AWDI.OR.ID

Aug 5, 2023 - 17:23



Pimpin Apel Kesiapsigaan Bencana Karhutla, Dandim ajak Seluruh Elemen Cegah dan Tanggulangi Karhutla di Tabalong

Tabalong. Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) mengajak semua elemen masyarakat mencegah dan menanggulangi kebakaran Hutan dan Lahan di Kabupaten Tabalong. Sabtu (05/08).

Imbauan nya disampaikan dalam pelaksanaan Apel Kesiapsigaan bencana Karhutla Kabupaten Tabalong yang digelar di Expo Center, Kelurahan Mabuun,

Kecamatan Murung Pudak.



Apel kesiapsiagaan karhutla dihadiri Forkopimda Kabupaten Tabalong dan diikuti anggota TNI, Polri, Aparatur Sipil Negara (ASN), petugas pemadam kebakaran, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), UPBS, relawan dan petugas gabungan karhutla.

Menyikapi cuaca panas ekstrem dan dampak yang ditimbulkan itu, kita semua tentu sepakat agar lebih mewaspadaai potensi terjadinya kebakaran, baik hunian maupun kebakaran hutan dan lahan yang mana dapat menimbulkan kerusakan fisik dan nonfisik.

Dari data yang telah terhimpun selama periode tanggal 28 Juli 2023 hingga 3 Agustus 2023 dilaporkan telah terjadi 23 kejadian kebakaran lahan di Tabalong.

Pada tanggal 28 Juli 2023 terjadi kebakaran Lahan / Kebun milik warga di Desa Seradang Kecamatan Haruai dan juga di Desa Warukin Kecamatan Tanta, dari kebakaran ini menghancurkan kurang lahan seluas 2 Hektar.

Sementara kemarin, 3 Agustus 2023 terjadi kebakaran lahan di Desa Bilas Kecamatan Upau dan Desa Simpung Layung Kecamatan Muara Uya menghancurkan kurang lebih 1,5 Hektar lahan.

Salah satu upaya pencegahan yang bisa dilakukan oleh masyarakat adalah tidak melakukan pembakaran sembarangan, termasuk tidak melakukan pembakaran sampah.

Dandim 1008/Tabalong juga menjabarkan sejumlah upaya lainnya yang tidak kalah penting dilakukan diantaranya mendirikan posko karhutla, kembali mengaktifkan pemberdayaan siskamling karhutla di desa-desa, memberikan sosialisasi kepada warga baik itu secara langsung maupun melalui media

elektronik.

"Melalui apel Kesiapsiagaan yang kita lakukan pada hari ini, marilah kita bersama-sama mematangkan persiapan. Guna melakukan pencegahan dan aksi penanggulangan bencana karhutla di wilayah tabalong" tegas Dandim.

Lanjut Dandim, pastikan peralatan sarana prasarana yang kita miliki dapat dipergunakan sebaik baiknya apabila terjadi kebakaran hutan dan lahan.
(Pendim1008)